

# SARTORIA LAMBERTI

## КОКТЕЙЛИ-АПЕРИТИВЫ / APERITIVO\*

### ЯНТАРНЫЙ АДОНИС / AMBER ADONIS

Деликатный аперитивный коктейль с богатым, почти парфюмным ароматом.

Ликер из фундука, персик, ореховый винный аперитив и соленое послевкусие сухого хереса.

*Delicate aperitif cocktail with a rich, almost perfumey aroma.*

*Hazelnut liqueur, peach, nutty wine aperitif and salty aftertaste of dry sherry.*

1000

### ПУРПУРНЫЙ ТИНИ / PURPLE TINI

Коктейль с многогранным цитрусово – ягодным профилем на основе текилы с мандарином и цветочным ароматом и послевкусием лаванды и черной смородины

*Cocktail with a multifaceted citrus-berry profile based on tequila with an attractive flower aroma and aftertaste of lavender and blackcurrant*

1000

### ХЬЮГО / HUGO

Свежий аперитивный коктейль на основе французского ликера из цветов бузины в сопровождении просекко и пузырьков.

*Fresh aperitif cocktail based on the french liqueur made from elderberry flowers, accompanied by prosecco and bubbles.*

1000

### ИТАЛЬЯНСКИЙ СПРИЦ / ITALIAN SPRITZ

Освежающий спритц с итальянским характером, сочное сочетание джина, свежего базилика, игристого вина и цитрусов.

*A refreshing spritz with italian character, a juicy combination of gin, fresh basil, sparkling wine and citrus.*

1000

### СПРИЦ СТАРОГО СВЕТА / OLD WORLD SPRITZ

Спритц в честь трех основных стран-производителей вин Старого Света. Франция – крепленое вино Пино де Шарант, Испания – кава, Италия – ликер Амаретто. Гастрономическая синергия с приятным и запоминающимся послевкусием.

*Spritz named after the three main wine-producing countries of the Old World. France – Pineau de Charentes, Spain – Cava, Italy – Amaretto. Gastronomic synergy with a pleasant, memorable aftertaste.*

1000

## МОДА НУЛЕВЫХ / NOUGHTIES FASHION TRENDS

В этом сезоне модные дома посвящают свои коллекции гламурным нулевым, подхватывая тренд,

барный кутюрье переkreшил великие напитки той эпохи, сделав их более изящными и современными.

*This season, fashion houses dedicate their collections to the glamorous noughties, picking up on the trend, bar couturier reshaped the great drinks of that era, and made them more elegant and modern.*

### САРТОРИЯ СЛИНГ / SARTORIA SLING

Авторская вариация классического Сингапурского slingа с экстравагантным лоском гастрономического ателье. Сочетание дистиллята из зеленого и черного кардамона, содовой, кордиала из малины и белого винограда и легких травяных нот ассамбляжа вермутов.

*An author's variation of the classic Singapore sling with an extravagant gourmet gloss. A combination of a distillate of green and black cardamom, soda, raspberry and white grape cordial and light herbal notes of vermouth assemblage.*

1000

### СПАРКЛИН МЭРИ / SPARKLING MARY

Современный взгляд на легендарный коктейль Кровавая Мэри, авторское прочтение

с новыми нотами вкуса и текстурой. В основе пряный дистиллят, томатный кордиал и немного пузырьков.

*A modern look at the legendary Bloody Mary cocktail, an author's reading with new notes of taste and texture.*

*It is based on spicy distillate, tomato cordial and a little bubbles.*

1000

### НЕОКОЛАДА / NEOCOLADA

Твист на всеми любимый коктейль Пина Колада, исполненный в современном стиле с трюфельном роме, кордиале из ананаса и кокоса, дополненный клубникой и княженикой.

*A twist of everyone's favorite Pina Colada cocktail. It was made by a modern style with truffle rum, pineapple and coconut cordial, complemented with strawberries and Antarctic raspberries.*

1000

### МОДЕНА ХАЙБОЛ / MODENA HIGHBALL

Современная альтернатива одного из самых популярных хайболов 20го века. Его вкус стал более многогранным и по-итальянски гастрономичным благодаря бальзамическому крему, дополняющему бурбон и имбирный эль.

*A modern alternative one of the most popular highballs of the 20th century. Its taste has become more multifaceted and gastronomic in Italian because balsamic cream complements bourbon and ginger ale.*

1000

### КОСМОСИТИ / COSMOCITY

Обновленная версия всеми любимого коктейля Космополитен, в котором ягоды и цитрусы поменялись ролями.

Клюкву заменил кизил и каламанси, а водка вступила в гармоничный союз с грейпфрутами и сицилийскими апельсинами.

*An updated version of everyone's favorite Cosmopolitan cocktail, in which berries and citrus fruits have changed roles. Cranberries were replaced by dogwood and calamansi, and vodka entered into a harmonious union with grapefruits and Sicilian oranges.*

1000

\* Ежедневно с 16 до 19 часов настоящие итальянские аперитивы в сопровождении закусок от шеф-повара.


*True Italian aperitifs, accompanied by starters from the Chef are available daily from 4 p.m. to 7 p.m.*


## АВТОРСКИЕ КОКТЕЙЛИ / SIGNATURE COCKTAILS


- БУМАЖНЫЙ САМОЛЕТИК / PAPER AIRPLANE** 1050  
Тропический коктейль на основе доминиканского рома, настоянного на лаймовых листьях, с добавлением травяного ликера, цитрусового аперитива и домашнего лаймового кордиала.  
*Tropical cocktail based on lime leaves-infused Dominican rum with the addition of herbal liqueur, citrus aperitif and homemade lime cordial.*
- АНИМАЛИЗМ / ANIMALISM** 1000  
Коктейль, вдохновленный дебютной коллекцией Кристиана Диора в 1947 году — New Look с анималистичными изображениями на тканях. Яркий коктейль на джине, дистилляте из ветивера, дополненный лаймом, алоэ, эстрагоном и белком.  
*A cocktail inspired by Christian Dior's debut collection in 1947, the New Look, featuring animal prints on fabrics. Bright cocktail on gin, vetiver distillate, complemented with lime, aloe, tarragon and protein.*
- ВЕЧЕРНЕЕ ПЛАТЬЕ / EVENING DRESS** 1000  
Коктейль с богатой палитрой вкуса на основе джина, настоянного на смородиновых ветках, с добавлением сербского крепленого вина, сладкого хереса, ликера из черной смородины, какао биттера и черной соли.  
*A cocktail with a rich palette of tastes based on currant branches infused gin with the addition of fortified Serbian wine, sweet sherry, black currant liqueur, cocoa bitter and black salt.*
- РУМЯНЕЦ / BLUSH** 1000  
Коктейль, вдохновленный парфюмерным делом и сочетающий в себе водку с розой, домашний кордиал из итальянского ревеня, биттер с шафраном и карамелью, а также ваниль, грейпфрут и просекко.  
*Perfumery-inspired cocktail that combines vodka with rose, homemade Italian rhubarb cordial, saffron and caramel bitters, with vanilla, grapefruit and prosecco added.*
- ТОСКАНА ГИМЛЕТ / TOSCANA GIMLET** 1000  
Утонченное сочетание сухого джина, ростков зеленого подсолнуха и тропической ноты кокоса с добавлением концентрированных танинов красного вина.  
*A sophisticated combination of dry gin, green sunflower sprouts and tropical coconut with concentrated red wine tannins.*

## ПАРФЮМЕРНЫЕ КОКТЕЙЛИ / PERFUME COCKTAILS

Коллаборация парфюмера Наталии Сергеевой и шеф-бартендера, в которой были разработаны многокомпонентные парфюмы на основе эфирных масел для трех удивительных коктейлей.  
*Collaboration of perfumer Natalia Sergeeva and chief-bartender, in which multicomponent perfumes based on essential oils were developed for three amazing cocktails with the aromas of perfumes*

- ЖЕЛТЫЙ СВЕЖИЙ / YELLOW FRESH** 1000  
 Освежающий и лаконичный газированный напиток на основе дистиллята из алтайской зизифоры, с легкой кислинкой лайма и насыщенным ароматом ванили.  
*Refreshing and concise carbonated drink based on Altai ziziphora distillate with light lime sourness and rich vanilla aroma.*

- ЗЕЛЕНый СЛАДКИЙ / GREEN SWEET** 1000  
 Шелковый и комплексный коктейль с молодым ромом в качестве базы, дополненным французским аперитивом и кордиалом из османтуса и бобов тонка.  
*Silky and complex cocktail with young rum as a base, complemented by a French aperitif and osmanthus and tonka bean cordial.*

- РОЗОВЫЙ ТЕРПКИЙ / PINK TART** 1000  
 Необычный и дерзкий напиток на основе английского сухого джина и фруктового вина Пино де Шарант из Франции. Нетривиальный аромат и элегантную терпкость придает итальянский аперитив с болгарским перцем и прованский кордиал.  
*An unusual and daring drink based on English dry gin and Pineau de Charentes. A non-trivial flavor and elegant roughness are given by Italian aperitif with bell pepper and Provence cordial.*

## БЕЗАЛКОГОЛЬНЫЕ КОКТЕЙЛИ / NON-ALCOHOL COCKTAILS

- РОЗА И ЛИЧИ / ROSE AND LICHEE** 700  
Роза и личи - прекрасная пара, особенно в бокале с безалкогольным рислингом. Этот свежий гармоничный союз отлично подходит для того, чтобы начать вечер именно с него.  
*Rose and lychee are wonderful couple, especially in a glass with non-alcoholic riesling. This fresh harmonious union is perfect to start the evening.*

- ХЬЮГО / HUGO** 700  
Безалкогольная версия коктейля Хьюго — цветочный и освежающий спритц с домашним кордиалом из бузины и цитрусов и безалкогольным рислингом.  
*The non-alcoholic version of the Hugo cocktail is a floral and refreshing spritz with homemade elderberry and citrus cordial and non-alcoholic riesling.*

- ПОРН СТАР "МАРТИНИ" / PORN STAR "MARTINI"** 700  
Безалкогольная версия легендарного напитка. Сочетание безалкогольного рислинга, маракуйи и гидролата из ванильного мороженого.  
*A non-alcoholic version of the legendary drink. A combination of non-alcoholic riesling, passion fruit and vanilla ice cream hydrolate*

- ГРЕЙПФРУТОВЫЙ АМЕРИКАНО / GRAPEFRUIT AMERICANO** 700  
Великий классический коктейль с итальянскими корнями и вековой историей стал на вкус более многогранным и к тому же безалкогольным. Лучший аперитив из безалкогольных биттера и вермута с домашней грейпфрутовой содовой.  
*The great classic cocktail with Italian roots and a century-old history has become more versatile and also non-alcoholic. The best aperitif of non-alcoholic bitter and vermouth with homemade grapefruit soda.*

- АРАХИС И ЗЕМЛЯНИКА / PEANUT & WILD STRAWBERRY** 700  
Гастрономическое и запоминающееся сочетание жареного арахиса, земляники и безалкогольного цитрусового аперитива.  
*A gastronomic and memorable combination of roasted peanuts, strawberries and a non-alcoholic citrus aperitif.*